



Pide Mier a morenistas no expresar apoyo a 'corcholatas'



En el día que hay pasarela de "corcholatas", los diputados de Morena fueron llamados mediante un acuerdo de unidad a fin de que ningún aspirante fuera a ganar en el aplausómetro.

Los ánimos de los diputados por expresar apoyo a su "gallo" o "gallina" fueron aplacados al iniciar la reunión plenaria del grupo parlamentario.

El coordinador de Morena, Ignacio Mier, llamó a la unidad rumbo al proceso electoral al pedir que no hubiera gritos a favor de nadie ni aplausos excesivos en las intervenciones ante los legisladores.

El acuerdo se da en la bancada cuando los diputados ya están organizados en grupos para operar a favor de "X" o "Y" "corcholata", en medio de reclamos de que haya piso parejo entre los aspirantes, cruce de denuncias de financiamiento y promoción ilegal.

La pasarela en la reunión plenaria inició con la inauguración del Secretario de Gobernación, Adán Augusto, y a lo largo del día se espera también a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; al coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, invitado de último minuto, y por la tarde el Canciller Marcelo Ebrard.

Hoy se esperaba que legisladores en lo individual o por grupo dieran sus muestras de apoyo a su "corcholata" preferida con el fin de que no fuera opacada por los otros.

Mier dijo que había el morbo natural en la Cámara, "potenciado" por los medios de comunicación, por la presencia de las "corcholatas" ante los diputados.



PERIÓDICO

REFORMA
HEALTH OF MEXICO

PÁGINA

0

FECHA

31/01/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

"Ellos, los medios, esperan la nota: a quién aplauden más, a quién le hacen vacío, etcétera. Eso no puede suceder. Les garantizo, le garantizamos, Secretario, dígame al Presidente, que en esta plenaria eso no va a suceder. Lo que sí va a suceder es que vamos a estar unidos.

"Aquí la nota será que la plenaria de Morena y en nuestro pensamiento, en nuestra convicción, amor con amor se paga", manifestó Mier en su mensaje inicial en el Auditorio Aurora Jiménez.

Si bien pidió contener las expresiones de apoyo, Mier jugó con la frase de campaña que ha caracterizado al Secretario en las giras que realiza por el País de "estamos agosto con Augusto".

<https://www.reforma.com/pide-mier-a-morenistas-no-expresar-apoyo-a-corcholatas/ar2544436?v=2>